

Capitanes

(30-01-2023).- Narcís de Carreras...

[IMPRIMIR](#)

Es el nuevo CEO de Valia Energía para México. El objetivo de la plataforma especializada en la gestión de negocios de infraestructura energética es acelerar la transición de nuevas alternativas a los combustibles fósiles, para lo que sigue sumando proyectos de generación a su portafolio con la intención de ofrecer energía asequible y confiable en el País.

Hora de cambios

Durante el primer trimestre del año, algunos organismos empresariales tendrán cambios en sus dirigencias.

Es el caso del Consejo Mexicano de Negocios, que preside Antonio del Valle; la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), que lidera José Abugaber, y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), que ahora está encabezada por José Antonio Centeno.

En el primer organismo ya se decidió que el sucesor de Del Valle será Rolando Vega, dueño de Seguros Atlas. En la Concamin repetirá Abugaber y en el caso de Canacintra no está claro si Centeno será reelegido, debido a que existen divisiones entre los industriales de la transformación.

En este organismo empresarial ya inició campaña José Manuel Sánchez, ex tesorero de la Cámara a quién le han pedido cuidar las finanzas del organismo y transparentar los recursos.

Sin embargo, Sánchez también quiere enfocarse en llevar las preocupaciones y propuestas del sector al Gobierno, porque los industriales consideran que a la fecha no se han tomado en cuenta.

Ya veremos cómo se da la relación entre los nuevos líderes empresariales y el sector público.

Ronda para el retail

La startup mexicana Getin, liderada por Anabell Trejo y Francisco Álvarez, levantó una ronda de inversión de 750 mil dólares de LAM Capital.

Lo destacable de este levantamiento de capital es que se realizó en un contexto económico adverso y en el último mes de 2022, lo que revela el atractivo del sector del retail físico en el País, en medio de la creciente ola digital.

Getin es una empresa dedicada al análisis de afluencia en espacios comerciales. Su sistema inteligente, además de analizar el aforo, densidad y permanencia de personas en tiendas físicas, permite optimizar el desempeño de personal en tiendas, campañas de marketing, ventas e inversiones inmobiliarias.

Para Getin, haber recibido esta inversión en un momento en el que pocas startup logran atraer capital nuevo muestra la importancia que representa el sector retail para la economía mexicana, de alrededor de 20.5 por ciento del PIB según el Inegi. Además, muestra la resiliencia del canal físico.

Dicha inversión permitirá a Getin continuar el desarrollo de tecnología 100 por ciento mexicana, incluyendo un análisis de diversas variables que afectan el cierre de una compra como el clima, inventarios, ubicación, horas del día, entre otros, para entender mejor el comportamiento del comprador en el espacio comercial.

Mayor preparación

Si tiene dudas sobre la necesidad de estudiar una maestría debe saber que resulta más rentable de lo que parece.

Según FÉMINA, una plataforma educativa que asesora a estudiantes durante el proceso de admisión a universidades, tener un posgrado ofrece 55 por ciento de probabilidad de encontrar un empleo e incrementa los ingresos hasta 40 por ciento.

Es por eso que la plataforma que capitanea Alberto Corcuera se alió con Payno, de Aroldo Dovalina, para que los trabajadores que acuden a la startup de anticipo de nómina tengan acceso a una maestría en línea a costos preferenciales o con una beca.

Entre las universidades que podrán elegir para su posgrado están la Universidad Regiomontana, la Universidad Complutense de Madrid, la European Open Business School y la Universidad Internacional de La Rioja.

Cabe mencionar que salud, administración y negocios, psicología, educación y marketing son las áreas educativas que generan mayor interés entre los mexicanos interesados en estudiar una maestría.

Y para convencerlo aún más tome en cuenta que SEMINAT asegura que el porcentaje de desempleo para aquellos que estudian más es menor si se compara con las personas que no tienen posgrado.

En busca de mercado

Ante las expectativas que genera el nearshoring, el T-MEC y su eventual aceleración tecnológica en el País, la empresa especializada en infraestructura en telecomunicaciones Panduit reunirá a integradores de sistemas y empresas de diferentes industrias de América Latina.

La firma dirigida en México y LATAM por el mexicano Carlos Arochi realizará el 24 de marzo el evento de Tecnologías de la Información GSIC 2023, en el que se analizará la situación del mercado ante estas tendencias.

En 2022, los sectores que más se beneficiaron por implementar soluciones tecnológicas fueron hotelería, con un crecimiento de 65 por ciento; seguido del sector retail, con 40 por ciento, y el manufacturero, con un incremento de 37 por ciento.

En esta tendencia, también durante el año pasado hubo un aumento estimado de 50 por ciento en el desarrollo de proyectos de Centros de Datos Edge y de 10 por ciento en Centros de Datos Hiperescala.

Ante estos niveles de crecimiento, Panduit ve fuertes oportunidades entre empresas extranjeras que quieren relocalizar sus líneas de producción para aprovechar la cercanía con el mercado de EU.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-01-30/op242492>

Fecha de publicación: 30-01-2023